

# Jour 2 – Les murmures des coraux

Tika arriva tôt devant le Récif Étoilé.

Le corail principal, d'habitude brillant comme un soleil sous-marin, était complètement gris. Bombo, encore à moitié endormi, le toucha du bout de sa nageoire. « Brrr... Il est froid comme une glace à la vanille ! » Tika posa sa petite carapace contre le récif.

Elle voulut écouter... et soudain, un très léger crrr vibra sous ses écailles. « Bombo ! Le récif parle ! »

Le poisson-perroquet devint tout rond de surprise. « Hein ? Mais... je n'entends rien moi ! » Tika sourit. « Chut, écoute mieux. » Alors, au milieu du silence, une petite voix faible monta du corail :

« ...Lumière... perdue... Retrouver... » Bombo écarquilla ses yeux. « Ooooh ! Ça alors... Il parle vraiment ! » Tika prit une inspiration. « Le récif a perdu sa lumière. On doit la retrouver. Bombo. On n'a plus le choix. »

Le poisson hocha la tête, gonflant ses joues de courage. « Alors... on commence par où ? » Tika pointa du bout de sa nageoire une ombre au loin. « Là-bas. Les courants nous guideront. » Bombo déglutit.

« D'accord... mais on peut prendre un petit-déjeuner avant ? »

